



Causerie d'un Bibliophile

VIEUX LIVRES ET LIVRES NOUVEAUX.

LES ventes de livres ont été assez nombreuses, cet hiver, à Lyon ; plusieurs n'ont pas manqué d'intérêt. Il y en a eu pour tous les goûts ; les amateurs de livres anciens ont pu trouver quelques bribes. Pour les acheteurs de livres modernes, ils n'ont eu que l'embarras du choix dans les quarante ou cinquante mille volumes qui ont été jetés aux enchères du mois d'octobre au mois de mai. Les prix sont les mêmes que l'an passé. Les amateurs de livres anciens ne se recrutent pas, aussi pourra-t-on craindre, si nous avons une vente importante, comme la vente Renard en 1884, de voir les beaux et bons livres fléchir encore. Ces beaux et bons livres sont rares, il est vrai, espérons donc que malgré leur délaissement ils conserveront la valeur qu'ils avaient avant la hausse de 1878-80.